

FPII

Pelepasan Kontingen PON Papua Pegunungan, Dandim Jayawijaya: Kami Selalu Mendukung Kalian

Dony Numberi - PAPUA.FPII.OR.ID

Jan 20, 2024 - 16:46



Wamena - Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., hadiri pelepasan Kontingen Papua Pegunungan untuk Pekan Olahraga Nasional (PON) Tahun 2024, bertempat di Kantor Gubernur, Jln. Diponegoro, Distrik Wamena, Kabupaten Jayawijaya, Provinsi Papua Pegunungan, Sabtu (20/01/2024).

Disampaikan Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Cpn Athenius Murip, S.H., M.H., saat ditemui usai kegiatan mengatakan, kepada 40 atlet yang mewakili Provinsi Papua Pegunungan semoga dapat memberikan yang terbaik dengan mengukir kehebatan demi mengharumkan nama Papua Pegunungan.

“Lakukan yang terbaik agar provinsi ini bisa mendapatkan hasil yang maksimal sebagaimana seperti yang diharapkan. Sekali lagi saya ucapkan selamat jalan dan selamat berjuang, doa kami menyertai kalian semoga tuhan memberikan kemudahan bagi kita semua,” ujar Dandim.

Sementara itu, Pj. Gubernur Papua Pegunungan Dr. Velix Fernando Wanggay, S.IP., M.PA., dalam sambutannya mengatakan, hari ini merupakan hari yang luar biasa dikarenakan kami mempersiapkan anak-anak kami yang akan mewakili Provinsi Papua Pegunungan untuk mengikuti PON Tahun 2024.

“Ini merupakan awal yang baik dari Pemprov Papua pegunungan, Kodim 1702/Jayawijaya dan berbagai asosiasi yang sudah bekerja sama untuk membawa nama baik kejayaan Provinsi Papua Pegunungan. Semoga dengan kerja sama yang solid ini dapat membawa hasil yang kita harapkan untuk mengharumkan nama baik Provinsi Papua Pegunungan, bukan hanya membawa medali atau penghargaan namun juga membawa nama baik keluarga, kampus dan instansi dimanapun kita berada,” ucapnya.

Adapun turut hadir, Asisten I Bidang Pemerintahan Prov. Papua Pegunungan Dr. Wasuok Siep, Ketua Harian KONI Prov. Papua Pegunungan Anton Wetipo, S.E., M.SI., Kasdim 1702/Jayawijaya Mayor Inf Romadlon, Pasipers Kodim 1702/Jayawijaya Lettu Inf Boy Richard Sitaniapessi, S.Sos., Sekretaris Asprov PSSI Papua Pegunungan Jon Purung, Head Coach Lv II Papua Pegunungan Mateus Balubun.